

Fecha: 04-02-2026

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: **Henrik von Appen. esquiador chileno, sufrió accidente y no podrá competir en los Juegos Olímpicos de Invierno**

Pág.: 8

Cm2: 370,9

VPE: \$ 2.363.407

Tiraje:

84.334

Lectoría:

382.227

Favorabilidad:

No Definida



Henrik von Appen, esquiador chileno, sufrió accidente y no podrá competir en los Juegos Olímpicos de Invierno

El Comité Olímpico de Chile informó que producto del accidente el esquiador quedó con "múltiples lesiones".

María Paz Núñez

Una mala noticia dio a conocer el Comité Olímpico de Chile (COCh), al confirmar que el esquiador Henrik von Appen no podrá competir en los Juegos Olímpicos de Invierno Milano-Cortina 2026, luego de sufrir una caída a alta velocidad, tras la cual impactó contra las mallas de protección, en medio de su presentación en la Copa del Mundo

Crans-Montana, en Suiza.

De acuerdo a lo indicado por el COCh, producto del accidente, Von Appen quedó con "múltiples lesiones, entre ellas una laceración facial que requirió de suturas y una lesión tipo asa de balde del menisco interno de la rodilla derecha".

En tanto, se indicó que tras ser evaluado por los equipos médicos tanto en Suiza como en Italia, y las opiniones de varios especialistas, "se tomó la decisión de suspender su participación en los Juegos Olímpicos".

Henrik von Appen venía de conseguir grandes resultados en Copas del Mundo, logrando su mejor ubicación

personal (16º) y un récord latinoamericano, compitiendo ante 40.000 personas y de igual a igual con los mejores exponentes del planeta.

"Hicimos todo lo posible, pero el daño es demasiado grande"

Tras el hecho, Henrik von Appen indicó que "hicimos todo lo posible pero el daño es demasiado grande y demasiado cerca a las carreras olímpicas como para poder competir por medallas y no solo participar. Con enorme pena les comunico esto porque estos Juegos han sido mi gran objetivo durante los últimos cuatro años".

A lo anterior, añadió que

"hemos trabajado durísimo para estar esquiando al más alto nivel en Copas del Mundo con impresionantes resultados, pero este deporte es así tiene sus riesgos y uno si quiere pelear por las posiciones de punta tiene que estar dispuesto a aceptarlos. Ahora me toca operarme pronto y luego una larga recuperación. Muchas gracias a todos por su apoyo".

Por otra parte, se aseguró que actualmente, el COCh y la Federación se encuentran trabajando para inscribir a un deportista nacional como reemplazo en las competencias de Esquí Alpino masculino, las cuales comienzan el próximo 7 de febrero en la localidad de Bormio.